

## Polsek Metro Kebayoran Baru Amankan Sekelompok Remaja Bersenjata Tajam yang Hendak Tawuran

Suhendi - [JAKARTA.JOURNALIST.CO.ID](http://JAKARTA.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 1, 2022 - 22:18



JAKARTA – Kepolisian Sektor Metro Kebayoran Baru Polres Metro Jakarta Selatan meringkus sekelompok remaja bersenjata tajam yang hendak melakukan aksi tawuran di Lippo Kemang Village Antasari dan Belakang Kantor Walikota Jakarta Selatan, Sabtu ( 01/10/2022 ) sekitar pukul 03.00 WIB.

Kapolsek Metro Jakarta Selatan, Kompol Donni Bagus Wibisono, SE membenarkan terkait penangkapan yang dilakukan oleh pihaknya tersebut.

Perwira Polisi berpangkat melati satu itu mengatakan, dari giat Operasi Cipta Kondisi yang dilakukan secara terbuka maupun tertutup, kami melakukan penangkapan kepada 10 ( sepuluh ) orang remaja yang dilakukan di Lippo Kemang Village Antasari yang berada di wilayah Cipete Utara dan di belakang Kantor Walikota Jakarta Selatan yang berada di wilayah Petogogan. pihaknya juga turut mengamankan satu bilah senjata tajam berjenis celurit dan 2 stick golf yang diduga akan digunakan oleh para remaja tersebut untuk menyakiti lawannya saat terjadi tawuran.

"Ya benar, mereka diamankan di kedua lokasi tersebut. Dari penangkapan itu, kami juga menyita satu bilah senjata tajam berjenis celurit dan dua stick golf dari para remaja tersebut," kata Donni Bagus Wibisono

Kompol Donni Bagus Wibisono juga mengungkapkan, dari penangkapan tersebut, empat orang masih berstatus sebagai pelajar, dua orang alumni, dan empat orang berstatus Drop Out ( DO ) atau dikeluarkan dari sekolahnya.

" Tidak ada perlawanan saat kami lakukan pengaman, di kedua lokasi tersebut, jadi team mengamankan ada 10 remaja yang kami amankan," terangnya

"Kesepuluh remaja tersebut, saat ini sedang dilakukan penyelidikan oleh Unit Reskrim Polsek Metro Kebayoran Baru untuk proses lebih lanjut," ungkapnya

Tak lupa, Kapolsek Metro Kebayoran Baru juga menghimbau kepada para orang tua untuk lebih mengawasi pergaulan anak – anaknya.

Sebab, dia tak ingin ada generasi penerus bangsa yang rusak karena pergaulan yang terlalu bebas.

"Kepada para orang tua, kami minta untuk lebih mengawasi putra – putrinya. Sebab, mereka ini lah yang bakal menjadi penerus bangsa ini, negara ini. Jangan sampai mereka rusak karena pergaulan yang terlampau bebas, yang tidak kita awasi," harap Kapolsek Metro Kebayoran Baru. (Hendi)